

Si por alguna razón desconocida usas mate-desktop como root en Debian habrás podido comprobar que no hay iconos en el escritorio y que el explorador de archivos caja no se abre. Para solucionar esto sigue los siguientes pasos:

Inicia sesión como root en mate desktop.

Vea a: Menú >> Sistema >> Preferencias >> Personal >> Aplicaciones al inicio

Dale al botón «Añadir»

En nombre pon «Caja», sin las comillas. En comando pon:

```
caja --force-desktop
```

Dale al botón «Añadir».

Dale al botón «Cerrar» y reinicia la sesión gráfica del root o el sistema.

